

冬の空に星座がさえわたる季節となりました。本校では24日に終業式を行い、2学期が終了します。オンライン授業からスタートした2学期でしたが、どの学年も順調に学習が進み、学校行事も含めて、予定された教育課程を滞りなく実施することができました。

さて、今月25日(土)～1月10日(月)の17日間は冬季休業となります。生徒が健康で安全な毎日を送れますよう、ご協力をお願いいたします。

### ◇ 道徳強調月間 心を磨き合っています

本校では11月から12月にかけて「道徳強調月間」を設定し、各担任が道徳の授業を公開、互いに参観し合って授業の腕磨きをしています。今年度も全クラスで授業が公開され、生徒が活発に意見を交換し合う様子が見られました。生徒も道徳の授業で心を磨き合っています。



### ◇ 放課後学習サポート(3年生対象)が始まりました



11月12日(金)から町教委主催の放課後学習サポートが始まりました。3年生の希望者を対象に、ボランティアの皆様が毎週2回、生徒の学習を支援してくださっています。いよいよ受験期を迎えた3年生にとって、とても心強い応援団になっています。

### ◇ 校内読書週間 がありました

11月15日(月)～19日(金)には図書委員会の企画による校内読書週間の催しがありました。先生方お勧めの本の紹介や人気図書ランキングの発表のほか、給食とコラボして作中で紹介されたメニューを再現するなど、ユニークで楽しい催しで生徒も読書意欲を掻き立てられています。



### ◇ 歯科保健指導(2年生)を実施しました



11月18日(木)、学校歯科医の上野先生を講師にお迎えし、2年生を対象に歯科保健指導を実施しました。上野先生は、噛むことの重要性やむし歯予防の大切さ、正しい歯磨きの方法などを教えてくださいました。生徒は歯の健康について意識と意欲を高めることができました。

### ◇ 第2回 避難訓練を実施しました

11月19日(金)、地震とそれに伴う火災を想定した避難訓練を実施しました。生徒は概ね適切で迅速な避難行動をとることができましたが、細かいところではまだ改善の余地があります。いつ起きるかわからない自然災害に備え、さらに防災意識を高めるよう指導して参ります。



### ◇ 夢と志のある人づくり講演会 が行われました



12月3日(金)、町教委主催「夢と志のある人づくり講演会」が行われ、本校の卒業生で、現熊本大永青文庫研究センター教授の稲葉継陽先生にオンラインでご講話いただきました。先生のお話から、今日の平和の礎が庶民の力によって築かれたこと、また、私たちにはそれを守り、発展させていく役割があることを学ぶことができました。

### ◇ 生徒会役員選挙 が行われました

12月10日(金)、生徒会役員立候補者立会演説会ならびに選挙が行われました。どの候補者の演説にも、本校をさらに発展させたいという願いが表れていました。投票も真剣に行われ、きっと次年度の生徒会活動も充実したものになると確信しました。結果は次号でお知らせします。

